

Sección Página 28.05.2009 Ciudad

Prevén mitigar con tanques falta de

> Espera GDF reducir daño por recorte semanal, pero Iztapalapa calcula 200 mil afectados

Manuel Durán y Marcos Cazarín

Con la racionalización de agua en tanques, las autoridades capitalinas buscarán compensar el recorte de 25 por ciento del <mark>agua</mark> que envía el <mark>Sis-tema Cutzamala</mark> a la Ciudad y que se realizará todos los fines de semana.

El Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, insistió este martes en que urgen al menos 5 mil millones de pesos para rehabilitar ese acueducto que da 30 por ciento de toda el agua que consumen los capitalinos.

Comentó que de entrada la Ciudad tiene un programa para reducir el consumo en todas las instancias oficiales y domicilios, la sustitución de red, que puede llegar este año a unos 600 kilómetros, más otros programas de ahorro y uso racional del agua

"En el caso del Cutzamala, noso-

proponiendo es una inversión de alrededor de 5 mil millones de pesos.

"El Cutzamala además del problema de las lluvias, tiene un problema de mantenimiento muy serio y entonces ha perdido capacidad", comentó.

Por lo pronto, agregó Ebrard, ya no habrá recortes tan graves.

El recorte que ahora tendremos del 25 por ciento lo trataremos de amortiguar. Lo que vamos a tratar de hacer es balancear los sistemas de tanques", señaló.

Sin embargo, en Iztapalapa, el recorte semanal de agua afectará a unos 200 mil personas, que sumadas al las 150 mil que ya tiene problemas con la distribución, suman 350 mil afectados, de acuerdo con estimaciones del Gobierno delegacional.

El Jefe Delegacional Longinos García Ríos consideró que esta demarcación será la más afectada del

DF por la medida que aplicará la Conagua a partir de este viernes y cuya permanencia aún está por definirse.

"Sí en algún lugar se sufre de <mark>agua</mark>

tros lo que estamos demandando y es en Iztapalapa y si en algún lugar han pegado los recortes es Iztapalapa. Yo no sé de alguna otra Delegación que haya tenido que llegar a comprar el agua potable, nosotros ya lo hicimos", señaló García Ríos.

ASÍ LO DIJO

Fin la zona de Aculco es donde seguramente vamos a tener mayor problema, porque esta gente no tiene cómo guardar el agua en una cisterna; y también nos va a pegar en Buenavista, en Desarrollo Urbano Quetzalcóatl. y San Miguel Teotongo".

Longinos García Ríos,

Delegado de Iztapalapa



Los cortes del Cutzamala se deben a que sus presas tienen un bajo nivel de almacenamiento.



Página 1 23596.27 \$ 23 Tam: 238 cm2